



CAMPEONATO NAVIDEÑO

Lugar y fecha

Se jugará en el campo de golf de Golf Pals, Pals (Girona), el domingo 15 de diciembre de 2024.

Participantes

Cerrado. Podrán tomar parte todos los jugadores aficionados de sexo masculino y femenino, que tengan la categoría de abonado o carnet descuento. Cada jugador abonado o con carnet descuento podrá inscribir como máximo a un jugador externo. Todos los jugadores deben tener licencia en vigor expedida por la RFEG. El hándicap máximo de inscripción es de 36,0 para caballeros y para damas.

En caso de sobrepasar el límite de inscritos (100 participantes), se tendrá en consideración la fecha y hora de inscripción y se abrirá una lista de espera por si existe alguna anulación.

En caso de no llegar a un mínimo de 12 inscritos, se suspenderá la prueba.

Modalidad y fórmula de juego

18 hoyos Scramble en equipos de 4 jugadores.

El hándicap de juego del equipo será el 10% de la suma del hándicap de juego corregido de los jugadores. No se permite que el hándicap de juego del equipo sea superior al hándicap de juego del jugador con hándicap más bajo.

Barras de salida y Recorrido

Amarillas, Rojas y Azules. Por defecto, las barras de salida asignadas serán amarillas para Caballeros y rojas para Damas. En caso de querer salir de otras barras de salida, será necesario notificarlo en el momento de la inscripción.

Horario de salidas

Las salidas se organizarán en shot gun a las 9.30h

Los jugadores podrán escoger los compañeros de juego. En la medida de lo posible, el Club satisfará las peticiones solicitadas.

Categorías y premios

- (i) Equipo Ganador Hándicap



Inscripciones

Se abrirán 30 días antes del inicio de la competición (viernes 15 de noviembre) a las 8:30 horas y se cerrarán el día antes de la competición a las 10:00 horas. Las inscripciones pueden realizarse mediante correo electrónico (info@golfdepals.com), o bien mediante llamada telefónica al 972667739.

Los derechos de inscripción serán de 74€ para abonados de Pals y 90€ para jugadores con carnet descuento y para los invitados de los abonados. La inscripción incluye welcome pack, avituallamiento, sorteo a final del recorrido y comida en el Restaurante Golf de Pals.

En caso de querer traer un acompañante en la comida, el precio de la misma será de 42€ y será necesario notificarlo antes del cierre de las inscripciones de la competición.

Entrega de premios

Se realizará el mismo día una vez entregada la última tarjeta de juego en el lobby del restaurante.

Reglas y desempates

Se aplicarán las Reglas de Golf fijadas por la RFEG y las locales del Golf de Pals junto con las Reglas locales permanentes de la FCG. Los desempates se resolverán según las Reglas de Golf fijadas por la RFEG.

Los participantes deberán entregar su tarjeta de juego debidamente firmada, una vez finalizada la vuelta, en el punto de recepción establecido a tal efecto y con antelación a la entrega de las tarjetas del último grupo participante al torneo. El incumplimiento de este plazo comportará la descalificación del jugador.

Comité de la Prueba

Un miembro del Comité de Competición y un miembro del Staff del Golf de Pals.

Varios

- Parte de la recaudación de esta competición irá destinada a los afectados por la DANA de Valencia. Esta aportación se sumará al importe entregado por el conjunto de las instituciones del golf español.
- Los jugadores que sin previo aviso o sin justificación no se presenten a la hora de salida, deberán abonar el importe de la inscripción. Hasta que no hagan efectivo dicho importe no podrán inscribirse en ninguna otra competición de este campo de golf.
- El Comité de Competición se reserva el derecho de modificar el presente Reglamento si lo considera oportuno.